



民商の予定

○4月7日(日) 13:30
婦人部世話人交流会

○4月8日(月) 18:00
共済会理事会
18:30～ 第9回理事会

○会費は毎月15日までに
お願いします。

○民商に会員読者をご紹介
ください。

○商工新聞をよく読み増や
しましょう!



食店で
インボ
イスの
登録の
有無で
トラブ
ルが発
生して
ること

も紹介しました。電子等簿保存
については、電子取引のみ強制
されているので、相当な理由が
あればプリントできる状態なら
大丈夫だとの事です。最後にや
はりキックバック問題で多くの
国民が怒りを持っている。世界
の億万長者たちは私たちに課税
をと言っている日本とは全然違
うと話しました。
各団体からの決意表明で今井
副会長が「立石の再開発問題で
葛飾区が他より高い値段で床を
購入する件で住民監査請求を行
い闘いがスタートしている。区
民の税金を無駄づかいさせてい
るために皆さんと一緒に頑張ろう

3・13重税反対葛飾区民集会

第55回3・13重税反対葛飾区
民集会が渋江公園で行われまし
た。今年はお天気に恵まれて1
09名が参加しました。

特別報告で松田税理士はイン
ボイスを登録したが取り下げて
いる業者が増えていることや飲



と「と
決意を
述べま
した。
集会
のスピ
ールを
亀有支
部の岩
舘宏子

さんが読み上げました。

閉会の挨拶で吉原会長は「今
日はご苦労様です。私には秘書
も会計責任者もいません。まし
て働かないで金儲けをする自民
党塩谷議員のように税務署に納
税いたしません、なんてことは
言えません。これから皆さんと
一緒に表金の確定申告にいきま
すが国民を馬鹿にした政治とお
さらばしましょう。消費税5パ
ーセント減税と私たちの税金を
軍拡に使わないでください。こ
うした声をあげないと賛成と同
じになってしまうので訴え続け
ましょう」と訴えました。

集会後税務署近くのかんすけ
児童遊園迄デモ行進をおこない

公園から税務署まで移動して申
告を済ませました。先頭のグル
ープは収受所の前に並んで吉原
会長が申し入れ書を読み上げて、
請願書169名分と一緒に総務
課長に手渡しました。

柴又・高砂・奥戸交流会3/15

支部交流会を行いました。7
人参加でした。皆さん「確定申
告お疲れさまでした！」と確定
申告の話で盛り上がり、済んで
晴々していたはずでしたが、若
干一名、遅れて申告だそうです。

3月13日が終わると民商は一
段落です。浜田さんの船からガ
ソリンが盗まれるそうで驚きま
した。景気の悪さが感じられま
す。最後は自民党の悪事の話で
盛り上がりワインが進みました。

【報告文 吉原 宏】

